
Protokoll  
der Abteilungsversammlung der Volleyball-Abteilung des SC DJK Everswinkel  
am Montag, 23. August 2021, ab 19.00 Uhr, in der Gaststätte Strietholt 
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l TOP 1: Begrüßung 

Abteilungsleiter Michael Meyering begrüßte die Anwesenden Mitglieder der 
Volleyballabteilung. Zur Abteilungsversammlung war form- und fristgerecht durch 
Aushang und Veröffentlichung auf unserer Internetseite eingeladen worden. 

 
TOP 2: Protokoll der letzten Abteilungsversammlung 

Das Protokoll konnte auf unserer Homepage eingesehen werden. Es gab keine 
Beanstandungen dazu. 

 
TOP 3: Wahlen 

Zunächst erteilte die Versammlung dem Vorstand die Entlastung. 

Zur Wahl standen folgende Positionen: 

 Abteilungsleitung: 
Michael Meyering wurde einstimmig wiedergewählt. 

 Beachwart: 
Jörg Preuschhoff wurde bei einer Enthaltung gewählt. 

 Pressewart: 
Axel Korn wurde einstimmig wiedergewählt. 

Für den Pressewart soll während dieser Zeit eine Nachfolge gefunden werden, die von 
Axel dann noch gut eingearbeitet werden kann. Axel wird danach aber auch für die 
Pflege der Homepage zur Verfügung stehen. Des Weiteren werden Markus Pierzyna und 
Jörg Preuschhoff von Axel in die Handhabung der Homepage eingewiesen, damit auch 
Vertretung möglich ist. 

 Es gab keine Gegenkandidaten.  
Alle Amtsinhaber nahmen die Wahl an und sind für zwei Jahre, bzw. Frühjahr 2023, 
gewählt. 

 
TOP 4: Berichte aus der Abteilung 

 
Senioren: Männer 
Weiterhin existiert die Spielgemeinschaft mit der SG Sendenhorst in der Bezirksliga. Die 
letzte Saison wurde direkt nach dem Start wegen der Corona-Pandemie abgebrochen. 
Zwei neue Spieler konnten gewonnen werden, so dass die Personaldecke nicht mehr so 
dünn ist. 

 Senioren: Frauen 
Die Spielgemeinschaft (SG DJK Volleys) mit der DJK RW Alverskirchen existiert nicht 
mehr. Die interessierten Spielerinnen aus Alverskirchen haben sich unserem SC DJK 
angeschlossen. Die Mannschaft spielt in der Bezirksklasse, ist personell aber recht knapp 
besetzt. Eine Jugendspielerin soll demnächst am Training teilnehmen. 

 Hobby 
Auch in dieser Saison sind zwei Teams im Spielbetrieb der Hobbyliga: Männer und 
Mixed. Die Männer spielen in der B-Liga; das Mixed-Team in der C-Liga.  
Die Gruppe hat guten Zuwachs bekommen. So sind vier bis fünf Flüchtlinge aus Eritrea 
und eine ehemalige Spielerin von Saxonia Münster hinzugekommen. 

 Jugend  
Es wird zwei U16-Teams geben; ein Mädchen- und ein Mixed-Team. Für die jüngeren 
Spieler*innen reicht es nicht für eine Mannschaftsmeldung.  
Am 09./10.10.2021 wird ein Jugendcamp in Zusammenarbeit mit dem WVV stattfinden. 
Dort dürfen sowohl interessierte neue Kinder und Jugendliche ab 8 Jahren als auch die 
bereits am Training teilnehmenden jungen Volleyballer*innen teilnehmen. 

 Die ältere Jugendgruppe von Herbert Schulze ist inzwischen nicht mehr existent. Alle 
danken Herbert für seinen langjährigen unermüdlichen Einsatz. 
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l  Beachvolleyball 

In den letzten beiden Sommern wurde das Beach-Volleyball-Feld außer von den Kids 
und Jugendlichen wenig genutzt. 

 Das Beachvolleyballturnier in Graal-Müritz fand wegen Corona weder 2020 noch 2021 
statt. Die Ausrichter sind aber zuversichtlich, im nächsten Jahr wieder das Turnier 
durchführen zu können. 

TOP 5: Sonstiges 
1. Das Weihnachts-Speck-Weg-Turnier und die Saisonabschlussfeier konnten 

coronabedingt nicht stattfinden. 
Das Speck-Weg-Turnier wird am 28.08.2021 nachgeholt. Wir hoffen auf viele 
Teilnehmer. 

2. Die Schweinchenturniere haben am Sa, 05.09.2020 (Frauen) und So, 06.09.2020 
(weibl. U16) stattgefunden. Die Mannschaften waren glücklich, ein Turnier spielen zu 
können. 

3. Das Haushaltsjahr 2020 hat die Volleyballabteilung abermals mit einem guten Plus 
abgeschlossen. Auch für 2021 ist ein positiver Abschluss geplant. Das Plus liegt vor 
allem daran, dass fast alle Trainer kein Geld für ihre ehrenamtliche Leistung nehmen. 

4. Die Volleyballabteilung bekommt Zuschüsse für die Integration von Flüchtlingen 
1.000 € und für die Durchführung des Jugendcamps weitere 500 €. Das Geld soll für 
neue Netzpfosten und Bälle verwendet werden. 

5. Die DVV-ID ist eine weitere Saison kostenlos. Sie ist für jeden Spieler zwingend 
notwendig, um im Ligabetrieb spielen zu dürfen.  

6. Der elektronische Spielberichtsbogen ist inzwischen in allen Ligen verpflichtend. 

7. Der Anbau an das VSC für einen Mehrzweckraum und eine Schießhalle ist vom 
Tisch. Beides soll auf der Rasenfläche vor dem Sportpark Wester gebaut werden. 
Dort sollen auch drei neue Tennisplätze entstehen. 

8. Michael Meyering bedankte sich zum Abschluss noch bei allen Amtsträgern und 
beendete die Abteilungsversammlung um 21:40 Uhr. 

 
 
 
Jörg Jestädt 
Protokollführer 


